

MEDIENMITTEILUNG

Lockerungen der Maskenpflicht an Schulen

Angesichts der vom Bundesrat am 26. Mai verkündeten Lockerungen und den schweizweit sinkenden Fallzahlen fordert der Verein Schule & Elternhaus Schweiz eine Erleichterung der Maskenpflicht an Schulen.

Kinder und Jugendliche leiden besonders an den Einschränkungen der Pandemie. Das Tragen von Masken in den Schulen wird mit zunehmend höheren Temperaturen problematischer. Die Konzentration und die schulische Leistung der Schülerinnen und Schüler kann dadurch beeinträchtigt werden.

Schule & Elternhaus Schweiz erwartet, dass alle Kantone die Schutzkonzepte an den Schulen den Lockerungen des BAG anpassen und fordert

- die Befreiung von der Maskenpflicht für alle Schülerinnen und Schüler der Primarstufe.
- die Befreiung der Maskenpflicht in der Oberstufe mindestens in den Stammklassen und im Turnunterricht.
- dass Schülerinnen und Schüler sich auf dem Schulareal wieder in grösseren Gruppen treffen dürfen.
- dass Schulreisen und Schullager mit Schutzkonzepten wieder durchgeführt werden dürfen.

Hygienevorschriften und Abstandregelungen sollen, wo immer möglich, weiterhin eingehalten werden.

Schule und Elternhaus (S&E) Schweiz

- wurde 1954 gegründet und gibt Eltern eine Stimme
- ist Ansprechpartner für Eltern, Schulen, Behörden und Fachstellen
- unterstützt und informiert Eltern in schul- und bildungspolitischen Angelegenheiten
- nimmt Stellung zu aktuellen Themen im Bereich Bildung und Erziehung
- fördert die Zusammenarbeit von Schule und Elternhaus

Kontakt:

Verein Schule und Elternhaus S&E Schweiz
Gabriela Heimgartner, Co-Präsidentin
gabrielaheimgartner@schule-elternhaus.ch
076 567 93 03

Postadresse (Geschäftsstelle):
Schule und Elternhaus S&E Schweiz
Postfach
4665 Oftringen
info@schule-elternhaus.ch
076 445 04 04